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第 7回日野市ごみ減量・リサイクル等推進協議会 要点録 

■会議の日時等 

日時   令和５年（202３年）２月２１日（火） 午前１０時 00分～ 

会場    日野市クリーンセンター プラスチック類資源化施設 2階多目的室 

出席者  協議会委員 

【廃棄物に関し学識経験のある者】 

宮脇委員、小野寺委員 

【市民委員】 

新井委員、髙橋委員、比留間委員、加納委員、佐藤委員、畑中委員、 

影山委員、木村委員 

【ごみ減量の推進体制の構築に資する事業者及び団体の関係者】 

高松委員、新野委員、多治見委員、津嶋委員、後藤委員、内田委員 

【施設課長（クリーンセンター長兼施設課長）】 

小笠委員 

   事務局 

【ごみゼロ推進課】 

高尾課長、高橋課長補佐、山口主任 

欠席者 協議会委員 

【市民委員】 

岩見委員、平井委員 

【ごみ減量の推進体制の構築に資する事業者及び団体の関係者】 

星野委員 

【環境保全課長】 

中平委員 

 

傍聴者 なし 

 

 

次第 

１．会長挨拶 

２．プランの中間検証・改定について（パブリックコメントを受けて） 

 （議事：第 3次日野市ごみゼロプラン（日野市一般廃棄物処理基本計画）の中間検証と 

後期に向けたプランの改定について（案）の決定） 

３．ごみ減量施策等の実施状況について 
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４．今後の協議会について 

５．その他  

 

配布資料 

資料１    審議会での指摘事項への対応について 

資料２    パブリックコメントについて（案） 

資料３    パブリックコメント回答一覧（案） 

資料４    第 3次日野市ごみゼロプラン（日野市一般廃棄物処理基本計画）の中間検証と 

後期に向けたプランの改定について（案） 

  資料５    ごみ減量施策等の実施状況について 

資料６    今後の協議会について 

 

■主な内容 

１．会長挨拶 

会長より挨拶。 

 

 

２．プランの中間検証・改定について（パブリックコメントを受けて） 

 （議事：第 3次日野市ごみゼロプラン（日野市一般廃棄物処理基本計画）の中間検証と 

後期に向けたプランの改定について（案）の決定） 

・ 

事務局より、資料 1に沿って、１２月１４日の審議会での指摘事項への対応について説明。 

資料 2・３に沿って、パブリックコメント（1/4～2/3）の結果について説明。 

 

【質疑応答・意見等】 

意見：プランの検証が終わった後、これからはこの協議会を、パブコメに挙がったような

問題解決に向けて、自由に意見を出し合えるような場にしていけるとよい。 

意見：小学校での生ごみ堆肥化のような取り組みを、農家やせせらぎ農園、コミュニティ

ーガーデンにつながるよう広げたい。いくつか新しいコミュニティーガーデンをつく

って活用したい。 

意見：LFC コンポストを使って、出来た堆肥を気軽に農家さんやせせらぎ農園に持って

行けるような仕組みをつくり、堆肥の受け皿を広げたい。 

意見：ごみ減量の取り組みについて、話したい人がたくさんいるが、聞いてくれる場がな

い。気軽に話ができる「ごみカフェ」のようなものを、ごみゼロ推進課以外の課との

連携や、SDGｓの取り組みの中でできたらよい。 
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Q:ごみ分別アプリへのアクセスはどのくらいあるのか。内容も充実していて使いやすい 

ので、ぜひ市民の皆さんに PRを。 

A:ダウンロード数は全世帯数の３割に達し、さらに伸びている。ごみ・資源分別カレンダ

ーの表紙や転入者への周知などいろいろなところで PRに努めている。 

Q:エコセメントは売れているのか。 

A:全量出荷出来ている。 

Q:学校での取り組みについては、学校任せにせず、教育委員会とも連携してアプローチ 

していけば、やってくれるところもあるのではないか。 

A:日野第四小のプロジェクトや出前授業等、学校にはアプローチしているが、改定プラ 

ンに全校全学年での実施を記載するのは難しい。今後も出前授業や副読本作成など

で連携してやっていきたい。 

【決議】 

(会長) 

「第 3次日野市ごみゼロプラン（日野市一般廃棄物処理基本計画）の中間検証と 

後期に向けたプランの改定について（案）」について問題なければ、日野市ごみ減量・

リサイクル等推進協議会として「可」としたいが、よろしいか。 

→全会一致で承認 

 

 

３．ごみ減量施策等の実施状況について 

事務局より、資料５・補足資料に沿って説明 

Q:㈱ジモティ―との実証実験は１年延長が決定したのか。 

A:正式には３月の議会で決まる。通れば令和６年３月まで延長となるので、それに向けて 

調整している。 

Q:レジごみ袋の販売状況について、曜日ごとのデータはあるのか。 

A:事業者によって、日単位、月単位でいただいている。今後必要なら分析もしていきたい。 

意見：データはぜひ活用してほしい。 

意見：レジ袋とレジごみ袋の販売数を比べたデータがあれば見たい。 

 

４．今後の協議会について 

事務局より、今後の協議会の進め方について、資料６に沿って説明。 

次回以降の進め方についてアンケートを実施の上、検討する。 

    意見：パブコメの回答はもっとシンプルでいいのでは。資料はもう少し早めに送付してほ

しい。 

 

次回日程： 令和 5年 5月頃実施予定 


